

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 03 mai 2023

Keolis renouvelé sur les réseaux de transports publics de Beaune et de Vesoul

- **La Communauté d'Agglomération Beaune Côte et Sud a renouvelé sa confiance à Keolis pour l'exploitation et la maintenance du réseau de transports publics Côte&Bus. Ce contrat d'une durée de sept ans a débuté le 1^{er} avril 2023, il générera un chiffre d'affaires global d'environ 16 M€.**
- **Keolis a également été reconduit par la Communauté d'Agglomération de Vesoul, afin d'exploiter ses services de mobilité pour six ans. Le nouveau contrat, dont le chiffre d'affaires total s'élève à 19M€, a débuté le 1^{er} mai 2023.**

Améliorer la mobilité dans les territoires grâce à des offres enrichies

Afin de répondre aux enjeux de mobilité du territoire à Beaune, Keolis améliorera **la proposition et la disponibilité des services de transports**, notamment à travers la création d'une nouvelle ligne électrique (la ligne A), desservant la nouvelle Cité des Vins de Bourgogne et le centre-ville de Beaune.

A Vesoul, Keolis aura également la mission de renforcer **l'offre de mobilité** grâce, entre autres, à une offre de **transport à la demande** étendue et disponible à la réservation jusqu'à deux heures avant le départ. Dans ce nouveau contrat, la Communauté d'Agglomération de Vesoul a également confié à Keolis **l'intégration de l'ensemble des services scolaires** du territoire, à compter de septembre 2025, une première dans cette délégation de service public.

Keolis continue de s'engager en faveur d'une mobilité plus durable

Sur le plan de la **transition énergétique**, Keolis accompagnera la Communauté d'Agglomération Beaune Côte et Sud dans la mise en service de trois navettes 100 % électriques et l'utilisation de biocarburant¹ pour les véhicules. Par ailleurs, **l'installation d'ombrières photovoltaïques** sur le dépôt permettra de produire 42 MWh chaque année, soit une production assurant l'équivalent de 40 000 kilomètres pour un véhicule électrique.

A Vesoul, Keolis répondra aussi aux ambitions de la Communauté d'Agglomération de Vesoul en termes de **mobilité durable**. Actuellement, 11 des 14 véhicules du parc circulent au carburant HVO (huile végétale hydrotraitée). Keolis s'est engagé à renouveler le parc pour qu'à terme tous les bus roulent avec ce carburant.

Outils numériques : une mobilité moderne et pratique pour les voyageurs

Keolis Beaune modernisera l'offre de mobilité en développant des solutions **digitales pour la distribution et l'information voyageurs**, afin de proposer une expérience de déplacement connectée. En ce sens, une nouvelle application mobile sera proposée, permettant l'achat et la validation des titres de transport par smartphone et offrant l'information, en temps réel, sur les heures de passage des bus.

¹ Norme Euro 6 utilisant du biocarburant à base d'huile végétale

C'est le cas également à Vesoul, où de nouveaux **outils du numérique** seront présents au sein du réseau. Cela se traduira par lancement d'une application mobile.

Chiffres clés du réseau Côte&Bus

- 51 000 habitants sur 53 communes desservies	- 11 lignes (6 urbaines et 5 interurbaines) - Un service de transport sur réservation
---	---

Chiffres-clés du réseau Vbus (futur Moova)

- 32 000 habitants sur 20 communes	- 9 lignes avec 300 stations desservies
- 620 000 validations environ par an	- 673 000 km/an parcourus
	- 11 bus et 3 véhicules minibus

Par ailleurs, dès septembre 2023, le nom des transports publics de Vesoul évoluera et Vbus deviendra Moova. Ce nouveau nom a pour objectif d'accompagner la **refonte du réseau**, qui se matérialisera notamment par un nouvel habillage des bus.

A propos de Keolis

Pionnier dans le développement des transports publics, Keolis est le partenaire des décideurs publics qui souhaitent faire de la mobilité partagée un levier d'attractivité et de vitalité pour leur territoire. Numéro 1 de l'exploitation de métro automatique et de tramway dans le monde, Keolis s'appuie sur une politique d'innovation soutenue et ouverte avec l'ensemble de ses partenaires et avec ses filiales spécialisées – Cykleo, EFFIA, Hove, Keolis Santé, Kisio, – pour renforcer son cœur de métier et développer de nouvelles offres de mobilité partagée innovantes et « sur-mesure » : trains, bus et cars, trolleybus, transport à la demande, services dédiés pour les PMR, navettes fluviales et maritimes, vélos en libre-service et en location longue durée, auto partage, navette autonome 100% électrique,... En France, Keolis est le n°2 du stationnement grâce à sa filiale EFFIA et le n°1 du transport sanitaire depuis la création de Keolis Santé en juillet 2017.

Détenu à 70% par SNCF et à 30% par la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), le Groupe compte 68 000 collaborateurs répartis dans 13 pays et a réalisé, en 2022, un chiffre d'affaires de 6,7 milliards d'euros.

*Keolis est historiquement présent en France et s'est développé en Australie, en Belgique, au Canada, en Chine, au Danemark, au Qatar, aux Etats-Unis, aux Emirats arabes unis, en Inde, aux Pays-Bas, au Royaume-Uni et en Suède

CONTACTS

Margot Reboul

Responsable des relations médias

06 20 40 64 63

margot.reboul@keolis.com

Laurent Gerbet

Directeur médias et e-réputation

06 32 79 38 35

laurent.gerbet@keolis.com

Ladislav Dor

Chargé des relations médias

07 78 35 19 77

ladislav.dor@keolis.com